Ghislaine BLAUDIN de THE

Originaire de Nîmes, Ghislaine a fait ses études secondaires à Lyon, puis les Beaux-Arts à Caen entre 1968 et 1970, et enfin l'Académie Charpentier à Paris a couronné son cursus par un diplôme de graphisme.

C'est donc tout naturellement qu'elle a travaillé comme graphiste en édition et packaging pendant 20 ans.

Parallèlement, elle a suivi des ateliers de portrait et croquis, animé des cours de dessin et peinture pour adultes à Paris.

Devenue valentinoise à sa retraite, Ghislaine se consacre à sa pratique artistique : peinture, collages, photo.

Expositions à Lyon, en Suisse, en Ardèche... et bien sûr en Drôme.